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L'amour n'est au fond qu'un leurre, une stupide comédie, mais j'aime tellement...

Je suis amoureux... De qui ? Je ne sais pas mais je sais qu'un jour je l'aurai à mes côtés pour le restant de ma
vie. Une fille bien sous tout rapport qui saurait me faire rire me faire pleurer... Celle qui saura sur quel bouton
il faut appuyer, celle qui me comprendra juste en me regardant dans les yeux. Mais cette fille existe-t'elle
 seulement ? Est on conditoinner par la société, les médias et surtout ces merveilleuses histoires d'amour que
l'on voit partout. Deshistoires où tout est romantique tout n'est que bonheur. Peut-on seulement croire qu'un
jour cela pourra nous arriver ooù est-on obliger de nous metter avec une personne dont on peut à peu près
tolérer les défauts. En faisant semblant d'êter heureux, fini-t'on par l'être ? Je ne sais pas mais à travers ma vie,
à travers cette petite reflexion, je vais tâcher d'y repondre, avant tout pour moi pour savoir à quoi m'en tenir
après tout pour tout le monde car on sait jamais ça peut servir. 
 
 Je suis d'origine magrébine, un bon fils d'immigrés qui est rentré dans le système de la société occidentale
sans se poser de question métaphysique pour savoir s'il avait sa place ou non. En tout cas, ma place je me la
suis faite par le biais des études puisque aujourd'huije suis en école de commerce. Dans notre culture, le
mariage est dans la logique de la vie on est obligé de se marier pour considérer que l'on a une vie. les filles le
font pour échapper à la pression familliaie quiu devient vite pesante surtout quand on atteind un certain âge,
les garçons pour faire plaisir à leur mère. Et en plus, on n'épouse pas n'importe qui on doit se marier avec une
fille bien (c'est-à-dire vierge, de bonne famille (musulmane) qui doit venir du même pays que soi. Ensuite, elle
doit être belle pour faire de beaux enfants, intelligente pour ne pas qu'elle dévie du droit chemin une fois
marier. Après seulement, on peut faire entrer en ligne de compte nos préférences personnelles (j'exagère juste
un peu). Donc, si tu correspond à ce profil n'hésite pas à m'appeler. De plus, maintenant, maman me demande
de prendre également une fille d'immigré pour que cela pose moins de problème. Le choix se réduit fortement.
Maman pense également qu'un garçon doit profiter de sa jeunesse en sortant avec bon nombre de fillesmais ne
doit pas les épouser sauf si elle repond aux critères précedemment citer et qu'elle n'a pas connu de manière
intime d'autres garçons. Mais bon, là je me perds de toute façon mon éducation que je dot reconnaitre m'est
très bénéfique, jaillira au fil des lignes que j'écris.
 
 Je suis sorti avec je ne sais pas 10 filles au total dans ma vie mais je suis toujours puceau et ce n'est pas pour
me déplaire. Au contraire cela fait un peu vieux jeu et parait complétement risible pour un garcon mais j'attend
la bonne fille celle qui me fera vibrer. celle qui mettra en émoi tout mon moi, cette fille dont j'apercois la
silhouette
 mais que je n'arrive pas à distinguer, cettef ille qui tarde à arriver. je ne vais pas vous fair eun compte rendu
détaillé de ma vie mais les filles qui ont le plus compté dans ma vie, je ne suis jamais sorti avec. jene sais pas
pourquoi mais celle qui me plaise, je pense que je suis trop nul et pour elle et je ne tente même pas ma chance
 alors que qui sais ?"on n'a rien sans rien". Toutes ces filles qui me semblaient parfaites et qui le sont surement
et quisorte aujourd'hui avec des gars parfois minavle, parfois brillant. Pourquoi je ne parvient pas à trouver la
bonne ? parfois je pense la troouver mais dès que je suis avec elle et que je commence à la fréquenter je
 regrette de ne pas être resté célibataire. C'est bizarre... Est ce que l'on peut croire au bonheur amoureux ou est
ce que ce n'est qu'un concept commercial qui a été minutieusement étudié par les gars qui font d'market pour
que l'in se le paie. Une relation saine c'est une relation qui nous fait aller au resto ou au ciné totu les samedis
soir
 en compagnie d'un autre couple jouant à qui paraittra les plus amoureux... C'est au milieu, un couple qui va
chez IKEA pour faire ensemble leur premier appartement. Et àla fin, cen'est que vase brisé qu'il va falloir
remplacer. 
 
 L'amour n'est qu'un leurre une comédie auquel on se plie tous pour croire qu'un beau jour ça pourra nous
arriver. Vous pensez peut-être que je suis trp jeune pour être aigri, mais la vie nous donne des claques et on
met parfois plus de temps avant de tendre l'autre joue. 
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 La suite bientôt, enfin je l'espère...
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